

Was passiert, wenn sich Hao in eine Frau verliebt hat?

Sayuki, ein schönes und beliebtes mädchen mit einer dunklen
vergangenheit

Von abgemeldet

Kapitel 6: Wahrheit

Halli Hallo!

Da bin ich wieder ^^

Sorry, dass es so lange gedauert hat, aber ich hatte ne mega Schreibblockade ...

drop

Weiter geht's:

Als ich wieder raus kam, sah ich, dass Hao schon fertig war und wir gingen in die Küche, wo ich uns erst einmal Frühstück machte.

Wir setzten uns und jeder von uns ging seine eigenen Tätigkeiten nach, als mich Hao plötzlich ansprach "Töte sie. Die drei bringen uns nichts, ich brauche im Grunde nur meinen Bruder. Der Rest ist egal." Ich sah ihn erst etwas überrascht an, nickte aber und fragte noch "Ja, aber warum brauchst du deinen Bruder? Er wird dir doch nie im Leben freiwillig helfen oder?" Hao grinste nur fies und antwortete "Ja, stimmt schon. Freiwillig wird er mir nicht helfen, aber ich brauche ihn auch nicht zur Genze. Seine, na ja, eher meine Seele reicht völlig." Ich sah ihn nickend an und trank meinen Tee aus.

Wir redeten noch eine ganze Weile, als Hao plötzlich zu grinsen begann und sagte "Dein Auftritt. Wie gesagt, TÖTE SIE" Ich nickte noch ein mal und machte mich auf den Weg zu dem Kampfplatz, wo ich die Niete auch schon sah und es natürlich auch aussprach "Oh, die Schlappschwänze in Person sind schon hier? Ich dachte mir, ihr wollt euch drücken." Horo² wurde sofort wütend und rief aufgebracht "Na warte! Wenn wir mit dir fertig sind, werden wir sehen, wer hier ein Schlappschwanz ist!" Ich nickte zustimmend und machte mich kampfbereit.

Nun endlich erklang Silvas Stimme und der Kampf konnte beginnen. Ich konzentrierte mich und vereinigte Thyrian mit Venus.

Ein gleißendes Licht umgab mich und ich war völlig verändert. Ein weißes Kleid, mit blauen Rändern schmückte meinen Körper, meine Haare wurden etwas dunkler doch waren sie immer noch blau. Ren und Horo² sahen mich verwirrt an, als Horo² plötzlich zu lachen anfing. "So willst du uns besiegen? Das ich nicht lache!!!! Echt geiler Witz. Und so was wie dich nimmt Hao in sein Team auf? Oh Gott wie benebelt ist der Idiot

eigentlich?" Als Ren ihn unterbrach "Klappe, wenn Hao sie in sein Team aufgenommen hat, wird das auch seinen Grund haben, denkst du nicht?" Horo² zuckte nur mit den Schultern und meinte gelassen "Wahrscheinlich hat er sie nur mitgenommen, weil er jemanden fürs Bett braucht. Ich mein, süß ist sie ja alle mal..." Wieder wurde er unterbrochen, doch diesmal war es Hao "Ja, süß und verdammt blutrünstig nicht wahr?" Er sah mich grinsend an und stellte sich dann hinter mich. Horo² sah ihn wütend an und schrie "Klar, wenn du das sagst, wieso sollte sie uns töten HM?" Hao grinste noch breiter "Weil ich es so will" Hao umschlang mit einem Arm meine Taille und flüsterte mir ins Ohr "Schnapp sie dir" Ich griff die beiden mit einem verdammt großen Drachen an. Ren und Horo² konnte nur knapp ausweichen und sahen mich überrascht an, doch leider etwas zu lange, denn Ren hat einen, zwar nur leichten aber trotzdem deftigen Schlag abbekommen und lag bewusstlos auf dem Boden. Horo² sah mich erschrocken an und lief sofort zu Ren um zu sehen, ob er noch lebte. Dies nutzte ich und ließ auch Horo² angreifen, wodurch er auch bewusstlos zu Boden fiel.

Hao nickte zufrieden und sagte ruhig "Bring es zu ende." Ich nickte, als sich Silva plötzlich zwischen uns stellte und rief "NEIN, der Kampf ist vorbei. Sie haben verloren, und nun geh!" Ich sah ihn böse an, doch konnte ich nichts machen, verwandelte mich wieder zurück und ging dann doch weg.

Hao war sichtlich erzürnt darüber und fragte mit aufgebrachter Stimme "Was sollte das? Du hättest auch ihn töten können" Ich jedoch antwortete ruhig "Ich hätte können, doch währe ich disqualifiziert worden und ich glaub nicht, dass du das willst oder?" Hao sah mich noch wütender an, beließ es aber dann dabei und wir gingen nach Hause.

Dort angekommen steuerte ich auf mein Zimmer zu, wurde aber aufgehalten, da mich Hao gegen die Wand drückte. Er war sichtlich erzürnt "Das nächste mal, gibt es KEINE Wiederworte, haben wir uns verstanden?" Ich nickte eingeschüchtert und er ließ mich wieder los. Nun ging ich wirklich auf mein Zimmer, nahm mir ein Buch und las etwas. Die Zeit verging so schnell, dass ich es erst merkte, wie es dunkel wurde.

Ich legte mich auf den Futon und schlief sofort ein, da mich der Kampf doch mehr Kräfte gekostet hatte, als ich zuerst annahm.

Hao war noch eine ganze Weile wach, und entschloss sich dann, in mein Zimmer zu gehen und mich zu überwachen. Er dachte sich >Ich hoffe für sie, dass sie den nächsten Auftrag zu meiner Zufriedenheit ausführt, sonst könnte es passieren, dass ich sie bestrafen muss.<

Am nächsten Morgen fühlte ich eine angenehme Wärme auf meinem Rücken, als mir klar wurde, dass das nur Hao sein konnte. Ich wollte schnell aufstehen, doch hielt er mich sofort fest, drehte mich auf den Rücken und hielt meine Handgelenke über meinen Kopf. Ich sah ihn kurz erschrocken an, fasste mich aber wieder und meinte abweisend "Was ist?" Er zog eine Augenbraue hoch und musterte mich grinsend. Erst jetzt bemerkte ich, dass ich einen schwarzen Yukata anhatte und ich hatte definitiv KEINEN schwarzen, außerdem konnte ich mich auch nicht erinnern, mich überhaupt umgezogen zu haben, als mir bewusst wurde, dass Hao mich schon wieder angezogen hatte. Ich wurde sofort puterrot im Gesicht als er gespielt überrascht meinte "Sag bloß, dass ist dir nach unserer letzten Nacht noch peinlich?" Sein grinsen wurde noch breiter, da mich eine Tomate beneidet hätte, als er noch hinzufügte "Ich muss sagen, schwarz steht dir wesentlich besser als weiß, obwohl..." weiter sprach er nicht, nur sein Grinsen wurde jetzt schon beinahe sadistisch. "Was `obwohl´?" Er näherte sich meinem Gesicht und stoppte, als sich unsere Nasenspitzen berührten "Obwohl du mir ohne irgendetwas am besten gefälltst" So, das war's, ich hatte gute Lust, ihm sein

verdammtes Grinsen aus dem Gesicht zu prügeln, aber das ging jetzt schlecht, da mich dieses perverse Schwein ja immer noch festhielt !! Ich zappelte herum, doch das bewirkte nur, dass er es für nötig hielt, sich halb auf mich zu legen, damit ich still liegen blieb. Ich atmete hörbar aus und zischte ihn an "Jetzt reicht es mein Lieber. Wenn du mich nicht sofort loslässt, gibt es Ärger, haben wir uns verstanden" Er grinste plötzlich nicht mehr, nein, ganz im Gegenteil, er sah reichlich böse aus. Seine Stimme war voller Hohn "Ach komm schon. Was willst du mir bitte anhaben? Ein Schwächling. Mehr bist du nicht. Du bist nur ein Schwächling, der leider als einziges in Frage kommt, Schamanenkönigin zu werden. Außerdem bist du, wie Horo² schon sagte, gar nicht so schlecht im Bett und meine Verlobte. Wieso glaubst du, hast du plötzlich so viel macht? Ganz einfach. Hast du den Mondanhänger schon bemerkt, den ich dir umgehängt habe? Er gibt dir einen Teil meiner Kraft, damit du Thyrian einigermaßen steuern kannst, ansonsten wärest du schon längst gestorben. Ein Spirit ist schon genug für eine normale Schamanin, aber zwei übersteigen deine Grenzen bei weitem. Ohne mich hättest du schon längst verloren. Du bist auf mich angewiesen, vergiss das niemals" Er richtete sich auf, verließ das Zimmer und ließ mich zurück. OK ich wusste nicht, was jetzt so in ihn gefahren war, aber was das auch immer war, er hatte mir verdammte Angst gemacht. Und das WAS er gesagt hat, brachte mich zum weinen. Stimmt es? War ich wirklich abhängig von ihm?

So bis da her und nicht weiter.

Es wird eine Weile dauern bis das nächste Kappi on ist

Lg Vici